

Elda tendrá dos etapas del Interclubs de ciclismo

21/12/2024



Ascensión al Alto de La Torreta en Elda celebrada este año | Rubén Vico.

La 41ª edición del Torneo Interclubs del Vinalopó de ciclismo, decimoséptima de manera consecutiva, contará con ocho etapas para chicos y dos para chicas. El evento dará comienzo el sábado 11 de enero de 2025 en Benferri, donde se disputarán dos sectores.

El 18 de enero llegará la tercera etapa que se celebrará en Novelda, le seguirá la carrera de Orihuela (25 de enero) y Castalla organizará la quinta prueba (8 de febrero).

Elda acogerá la sexta etapa del 15 de febrero. El día 22 del mismo mes la serpiente multicolor se trasladará a la localidad albaceteña de Almansa y la octava y última carrera no se celebrará hasta el 22 de marzo en Villena. Por su parte, el Torneo Interclubs de ciclismo femenino cuenta, de momento, con dos etapas. La primera de ellas está fijada para el sábado 24 de mayo con una contrarreloj individual en Novelda, y al día siguiente las corredoras harán acto de presencia en Elda para afrontar la segunda etapa.